

Еженедельник новостей МДС, 22-26 апреля IBC Weekly News, April 22-26, 2019

23 апреля

Эксперты ЕЭК провели для местного бизнеса [консультации по госнадзору](#) за соблюдением требований технических регламентов ЕАЭС.

25 апреля

Посольство США в КР в партнерстве с местными предпринимателями и бизнес-ассоциациями провело [семинар по содействию бизнесу](#) «Подготовка к глобальному партнерству».

На презентации [«Обзор развития Азии-2019»](#) эксперты АБР сообщили об экономических прогнозах для стран региона и Кыргызстана в частности.

26 апреля

По инициативе [Генеральной прокуратуры](#) прошла встреча с представителями МДС. Рассмотрены проблемы, связанные с проведением проверок правоохранительными, контролирующими и фискальными органами.

В ГКПЭН обсудили **законопроект о драгоценных металлах** и камнях (толлинг) и проект **Порядка ввоза-вывоза руд и концентратов драгметаллов**. МДС принял участие в дискуссии.

На [форуме Кыргызпатента](#), посвященном **Международному дню интеллектуальной собственности**, обменялись опытом развития технопарков и стартапов.

April 23

Experts of the Eurasian Economic Commission held [consultations on state supervision](#) over compliance with the requirements of the EAEU technical regulations.

April 25

The U.S. Embassy in the Kyrgyz Republic, in partnership with local entrepreneurs and business associations held a [seminar on business promotion](#) "Preparing for a global partnership."

ADB experts presented "[Asian Development Outlook 2019](#)". They informed on economic forecasts for Central Asian countries including Kyrgyzstan.

April 26

At the initiative of the General Prosecutor's Office, a [meeting with the IBC representatives](#) was held to discuss the most significant issues related to inspections by law enforcement, regulatory and fiscal bodies submitted by the IBC members.

Business representatives discussed the draft law "**On Precious Metals and Precious Stones**" (tolling) and the draft **Procedure for the Import and Export of Ores and Concentrates of Precious Metals**.

[Kyrgyzpatent](#) held a forum dedicated to the **World Intellectual Property Day**.

Объявления

Приглашаем на **Форум МДС**, на котором компании-поставщики смогут презентовать свои товары и услуги горнодобывающим предприятиям. Мероприятие состоится 30 мая с 9:30 до 16:00 в Хаятт Ридженси Бишкек. По всем вопросам обращаться к Асель Куватовой: тел. 0(555) 181 716, 0(312) 623 394, email: corporate@ibc.kg.

Университет Центральной Азии приглашает принять участие в **региональной конференции**

Announcements

We invite you to the **IBC forum**, in which supplier companies will present their goods and services to mining companies. The event will take place on May 30 from 9:30 to 16:00 at Hyatt Regency Bishkek. For all questions please contact the event coordinator Asel Kuvatova: tel. 0 (555) 181 716, 0 (312) 623 394, e-mail: corporate@ibc.kg

The University of Central Asia invites you to take part in the [Regional Civil Society Conference](#) – "New pathways to development" which will be held **on 17 May, 2019** at Hyatt Regency Bishkek.

гражданского общества, которая состоится 17 мая в Hyatt Regency Bishkek. Справки по тел: 910822 (ext. 556), email: aidana.ernestova@ucentralasia.org.

Please contact UCA by tel: +996 312 91 08 22 (ext. 556) or via email: aidana.ernestova@ucentralasia.org.

Новости членов МДС

22 апреля члены МДС Банк «Бай-Тушум» и туристическая компания «Ак-Сай Трэвел» представили свои проекты [делегации Катарского управления по инвестициям](#).

Члены МДС – «Альфа Телеком», «Скай Мобайл», «Нур Телеком» и Ассоциация операторов связи приняли участие в [первом телекоммуникационном форуме](#) «Цифровой Кыргызстан: развитие регионов» в Оше.

News from IBC members

On April 22, IBC member companies **Bank Bai-Tushum** and **Ak-Sai Travel** presented their investment projects [to the Qatar Investment Authority](#) delegation.

IBC members companies – **Alfa Telecom**, **Sky Mobile**, **Nur Telecom** and the **Association of Telecommunications Operators** participated in the [first telecommunications forum](#) “Digital Kyrgyzstan: Regional Development” held in Osh.

Встречи с членами МДС

24 апреля – с представителями [юридической фирмы ARTE](#) рассмотрели **возможность проведения круглого стола по содействию развитию информационных технологий и цифровизации** в КР. Желаящим принять участие обращаться по тел. 623 394, email: ibc@lawyer.kg.

Meetings with IBC members

April 24 – Representatives of IBC and [ARTE law firm](#) considered the possibilities of **holding a roundtable to promote the development of information technologies and digitalization** in Kyrgyzstan. If you wish to participate in the event, please contact us by tel. 623 394 or email: ibc@lawyer.kg.

Правовой обзор

МДС подготовил [еженедельный обзор](#) наиболее важных изменений в законодательстве КР.

Law review

IBC has compiled a [weekly review](#) of the most important changes in Kyrgyz legislation.

Дайджест СМИ

Представляем [еженедельный дайджест СМИ](#) по экономике, бизнесу и инвестициям.

Weekly media digest

IBC presents you [a weekly media digest](#) on economy, business and investment.

События на 29 апреля - 3 мая

29 апреля
[Форум по проблемам детей-сирот](#), находящихся в трудной жизненной ситуации.

3 мая
Встреча министра экономики Олега Панкратова с представителями бизнес-сообщества. Место проведения: Парк отель. Начало в 9:30.

Events for April 29 - May 3

April 29
[Forum on problems of orphans](#) in difficult life situations.

May 3
Meeting of Economy Minister Oleg Pankratov with representatives of the business community. Venue: Park Hotel. Beginning at 9:30.

Если Вы хотите включить Ваших коллег в наши рассылки, пожалуйста сообщите нам их электронные адреса. Наши предыдущие выпуски Еженедельника новостей доступны по [ссылке](#).

Please let us know if you would like to include your colleagues' e-mails into our mailing list. Our previous Weekly News issues are available [here](#).



Copyright © 2018 International Business Council, All rights reserved.

You're receiving this email because of your relationship with International Business Council.